

## Polsek Kebon Pedes Patroli Antisipasi Gukamtibmas di Perkampungan

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Dec 11, 2023 - 13:40



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat, - Polsek Kebon Pedes meningkatkan patroli keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas) di sejumlah perkampungan wilayah kecamatan Kebon Pedes. Hal ini dilakukan sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan dan mencegah potensi gangguan keamanan di wilayah tersebut. Minggu (10/12/23) Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan, patroli ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga yang tinggal di perkampungan. "Dengan adanya patroli ini, diharapkan masyarakat merasa aman dan terhindar dari tindakan kejahatan," ujar Iptu Tommy. Patroli dilakukan dengan menyusuri setiap perkampungan di kecamatan Kebon Pedes. Polisi berkeliling menggunakan mobil patroli dan berjalan kaki di beberapa area yang sulit dijangkau oleh kendaraan. Selama patroli, petugas memberikan perhatian khusus pada tempat-tempat yang dianggap rawan, seperti area yang minim penerangan dan tempat-tempat yang sering menjadi sasaran kejahatan. "Selain melakukan patroli, kami

juga menggelar pertemuan dengan warga setempat. Tujuannya adalah untuk saling berkomunikasi, mendengarkan keluhan, serta memberikan pemahaman tentang pentingnya keamanan dan ketertiban dalam lingkungan kita," tambah Iptu Tommy. Meski belum ada laporan kejahatan yang signifikan di wilayah perkampungan tersebut, Polsek Kebon Pedes tetap melaksanakan patroli secara rutin. Hal ini sebagai bentuk pencegahan agar situasi tetap terjaga dan tidak ada potensi gangguan keamanan yang berkembang di masa mendatang. Warga setempat merasa terbantu dengan kehadiran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah perkampungan. Mereka melihat bahwa patroli rutin ini memberikan efek jera bagi pelaku-pelaku kejahatan potensial. Selain itu, masyarakat juga merasa lebih nyaman dan tenang, terutama saat malam hari. Di samping upaya patroli, pihak Polsek Kebon Pedes juga mengimbau kepada masyarakat agar selalu menjaga keamanan di lingkungan mereka masing-masing. Masyarakat diharapkan untuk saling menjaga, tidak mudah memberikan akses kepada orang asing yang mencurigakan, serta segera melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada petugas kepolisian setempat. Dengan upaya patroli rutin dan kolaborasi yang erat antara Polsek Kebon Pedes dan masyarakat, diharapkan situasi keamanan di perkampungan tersebut tetap kondusif dan terjaga dengan baik. Keberadaan polisi adalah sebagai bentuk nyata dari komitmen pemerintah dalam memberikan keamanan serta rasa aman kepada masyarakat.